

Construirán complejo turístico inmobiliario de golf en periferia de ciudad cubana de Matanzas



Matanzas, 24 feb (RHC) El empleo de soluciones de diseño amigables con el entorno, distinguirá la apariencia del moderno complejo turístico inmobiliario de golf que se construirá en la zona de Carbonera, en la periferia de Matanzas, según se prevé en las ideas conceptuales del proyecto.

Jorge Luis Hernández, director de la Empresa de Proyectos de Arquitectura e Ingeniería (EMPAI) de la provincia de Matanzas, declaró a la ACN que la obra implicará, además del impacto económico, un beneficio para la comunidad con mejoras al abasto de agua y la eliminación de residuales.

Luego de completar las ideas conceptuales se labora hoy en la etapa de preparación técnica, refirió el director de la EMPAI, cuyo personal laboró también en el diseño del nuevo Hotel Internacional de Varadero, ya en ejecución en ese polo turístico.

Mayumi Funcia, gerente técnico de la Empresa Mixta Carbonera S.A., creada en 2014 con capital cubano e inglés, aseguró que estudios ingeniero-geológicos, y de riesgo se desarrollan en la actualidad, entre otras investigaciones anteriores al inicio de los trabajos en el terreno.

Funcia explicó que el amplio complejo contará con más de mil unidades inmobiliarias, campo de golf de 18 hoyos, centro comercial, y un hotel boutique de 135 habitaciones con spa, además de una pequeña playa artificial en la zona cercana a la costa, todo ello acorde con las expectativas del turismo internacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/85140-construiran-complejo-turistico-inmobiliario-de-golf-en-periferia-de-ciudad-cubana-de-matanzas>



Radio Habana Cuba